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９月１６日（土）本年度の運動会が開催されました。本年度は、コロナウィルス感染症が5類に移行した

ことを受け、久しぶりに観覧制限のない運動会をすることができました。鈴木健一伊勢市長、岡教育長をは

じめ、たくさんの来賓の方々にもご観覧いただきました。 

雨の心配は無い反面、記録的猛暑からの残暑が厳しく、熱中症対策に追われる運動会になりました。その

ため、当日急遽プログラムを変更しました。特に後半のPTA種目2つは中止となってしまいました。楽しみに

していた方は申し訳ありませんでした。 

さて、今年の運動会はいくつか変更したことがあります。まず、コロナの間に中止をしていた旗取りに代

わり、「みんなでなかよく紅白玉入れ」を行いました。新入児親子、１・２年親子、老人会と色んな世代の

方が一緒に楽しめる競技になったと思います。写真撮影していても、新入児がすごくいい笑顔でした。 

 

続く、８０，５０，１００Ｍ走は、運動場のフィールドに保護者撮影場所を設けました。どこの学校でも、

保護者撮影場所はゴール付近にあり、子ども達との衝突が心配されます。前の勤務校でフィールドに設けて

好評でしたので、上野小にも導入しました。狭い所で場所取りに苦労することなく、望遠の弱いカメラでも

かなりアップで撮れたのではないでしょうか。 

表現種目は、低学年が「アイドル☆」、高学年が「スター☆マイン」、全

校の「沼中ソーラン」でした。低学年のダンスは、まさしくアイドルでし

た。大人気アニメの主題歌に合わせて、可愛らしく、元気なダンスを踊っ

てくれました。もう、撮影する側としては、どの子も「映える」ので思わ

ずニコニコしてしまいます。 

高学年のダンスは組体操の団体技と１人技にダンスを組み合わせてい

ました。波や花の団体技はとても綺麗でした。１人技も練習の時より、ピ

シッと決まっていました。ダンスも動きが大きく、跳んだりするので迫力

がありました。 

ダンスの後で、甲子園のように「クーリングタイム」を設けました。水

分補給、塩分チャージ、エアコンによる体の冷却を行いました。子ども達

と一緒に教室にいた担任によると、体がすっと落ち着いて、とても楽にな

ったそうです。急遽会議室、家庭科室、図書室を冷房して、保護者や地域
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のみなさん向けに開放しました。小さい子ども達もいま

したので心配でしたが、上手く活用していただいたよう

です。ただ、敬老席の方々は、温度変化がかえって疲れ

るということで、テントの影でずっと過ごされていまし

た。 

全校児童による「沼中ソーラン」は、チームワーク良

く大迫力で踊ることができました。学年が進むと衣装が

本格的になり、鳴子も持てるようになるので、低学年の

子ども達も来年はもっと上手に踊れるようにするぞと

意欲的でした。6年生は、これが最後になってしまうの

で、さみしさも感じたのではないでしょうか。 

さて、今年は子ども達の観覧席を本部席横に移動しました。招集場所の近くにすることで、早く集まれる

ようにしたかったからです。このことで、本年度新設した立見席、敬老席の前、児童席の空いた場所とたく

さんの観やすい場所でダンスを観たり撮影したりできるようになりました。 

今年の一番の課題は、開催日です。沼木中学校と共催をしていた名残で、市内の各小学校より早めの開催

になっていたのではないかと思います。過去最高の猛暑日が続いたこの異常気象ですが、来年度以降も同じ

よう暑さになる可能性もあります。もう少し涼しくなる時期に変更できたらと考えています。 

なお、先日プリントを配布しました通り、運動会の写真と練習風景のネット販売をしています。2週間ほ

どで270枚程度注文がありました。11月末までの申し込みになりますので、お忘れなく。（なお、1学期の写

真はすでに販売終了しましたが、1300枚位注文を頂きました。ありがとうございました） 

 

 

9 月 5日、４・５年生は日向野里の皆さんのご協力のもと、上野町日向沖で稲刈り体験をしました。代表

の古布さんからの説明の後、手作業で稲を刈っていきました。チームワーク良く、みんな楽しく体験ができ

ました。日向野里の皆さんには、汗だくになりながら、ご指導いただきました。本当にありがとうございま

した。 

収穫したお米は円座の小倉農産様のご協力のもと精米していただき、上野小学校にご提供いただきまし

た。後日４・５年生は調理実習でとれたてのお米の試食をする予定です。 


